Wahre Frauen*rechtler_innen?

Geschlechterpolitiken, Antifeminismus und Homofeidlichkeit im Denken der "Identitären"

variante des Rechtsextremis sche Denkmuster stenen, al.

unterscheiden.

In einem interaktiven Workshop sollen die Ideologien, die hinter dem Denken der "Identitären" stehen, nachgezeichnet und dabei der in den Reihen der "Identitären" kultivierte Antifeminismus und Sexismus ins Zentrum der Analyse gerückt werden. Abschließend wird der Frage nach Umgangs- und Widerstandsformen gegen derartige Politiken nachgegangen.

Judith Goetz ist Literatur- und Politikwissenschaftlerin, Mitglied der Forschungsgruppe Ideologien und Politiken der Ungleichheit sowie des Forschungsnetzwerks Frauen und Rechtsextremismus Ihre Interessensschwerpunkte liegen bei Rechtsextremismus und Gender sowie Antifeminismus. Kürzlich erschien der von ihr mitherausgebene Sammelband "Untergangster des Abendlandes. Ideologie und Rezeption der rechtsextremen "Identitären"".

Anmeldung per E-Mail: kickthemout@riseup.net

Rhetorik des Antifeminismus

Kontinuitäten im Geiste der Konservativen Revolution

Vortag mit Gabriele Kämper

05.04.2018 18-20 Uhr, Goldene Rose

Unter dem Kampfbegriff der "Reconquista maskuliner Ideale" ziehen neurechder Lauftberen gegen Feminismus und Gender zu Felde. Die Geschlechterpolitik stim Zentum rechter Idealogien engekommen, und das nicht von ungefähr:

Antifa und Männlichkeit

ann ichkeit in antifaschistischer Politik. Kritik und ungsstrategien.

kshop mit Marc Brandt

.2018 16-19 Uhr, Steintor-Campus

nein wird Antisexismus als eine Grundlage von antifaschistischer Polisehen, aber was heißt das eigentlich konkret? Und welche Form nimmt nantifaschistichen Gruppen an? Wir werden in der Veranstaltung nach mach theoretischen und historischen Input gemeinsam herausarbeiten, was Aännlichkeit kritikwürdig ist und welche Konsequenzen sich daraus für anschistische Politik ergeben.

hr Infos: antifaundmaennlichkeit.wordpress.com

arc Brandt Marc Brandt ist Pädagoge und Mitarbeiter des Vereins "Dissens Pädagogik und Kunst im Kontext e.V. und bietet seit 2007 Workshops und orträge zu kritischer Männlichkeit und Männlichkeit in linken Kontexten an.

Der Vortrag wird organisiert in Zusammenarbeit mit dem AK Quefehr einsteigen. Anmeldung per E-Mail:

Männerbündisch – autoritär – identitär?

Zum Zusammenhang rismus am Beispiel de

Vortag mit Alexand 09.04.2018 18 Uhr, Aids

Die neofaschistischen "Ident den gehören zu den wedersichten "Erfolgsrezelbegründet, sich nach außen "In "Berongszells" staatlicher Repression aus dem Weg zu genen und an lich pracht neinen mederzigischen wird.

ich anschlussfähige Konzepte eines modernisierten völkischen Nationalie. Zu propagieren. An Hand dieses völkischen Nationalismus sowie der starren Geschlecherbilder zeigt sich, dass die Identitären durch ihre politischen und aktionistischen Angebote einerseits bestimmte psychische identitätspolitische Bedurfnisse befriedigen, andererseits das Konzept der Identität im Rechtsexteemismisse, insbesondere für den autoritären Charakter von zentraler Bedeutung ist So spiegelt sich darin vor allem das Bedürfnis nach Grenzziehung ebenso so wie das Verlangen nach Herstellung von Eindeutigkeit durch Unterinnen in ein harmonisches Kollektiv, welches Schutz vor den Zumutungen der Ambivalenz und Konkurrenz bietet, wider. Der autoritäre Männerbund, wie er beispielsweise in Form von deutsch-völkischen Korporationen gelebt wird, die Herstellung eines solchen Kollektivs ein wichtiges Instrument.

vortrag soll es darum gehen, den Zusammenhang von Autoritarismus und milichkeit am Beispiel der neofaschistischen "Identitären" zu beschreiben. Kritische Theorie und Adornos Studien zum autoritären Charakter liefern das Zusammendenken von individuellen Dispositionen und Gesellschaft damit für das Verständnis von Funktion und Wirkmächtigkeit reaktionärer blogien - einen wichtigen Beitrag.

exander Winkler ist Mitherausgeber des Sammelbandes "Untergangster des pendlandes. Ideologie und Rezeption der rechtsextremen 'Identitären'", er bt in Wien.

"Männer müssen Funken schlagen, Frauen ihre Flammen tragen"

Antifeminismus der Identitären Bewegung

Vortrag mit Anne Helm

03.04.2018 18-20 Uhr, Campus Neuwerk

In der rechten Ideologie haben Frauen vor allem dem Volkserhalt zu dienen. Das ist nichts Neues. In der sogenannten Identitären Bewegung propagieren Frauen diese reaktionäre Geschlechterordnung nun aber zunehmend selbst aktiv in der ersten Reihe. Wir porträtieren einige der antifeministischen Galionsfiguren der Identitären Bewegung, die in der ersten Reihe die Fackeln tragen, die Bühne der Berlinale stürmen und auf YouTube Flechttutorials für völkische Mädels anbieten. Und wir werfen einen Blick auf ihre Verbindungen zur reaktionären bis ultrakonservativen amerikanischen "Alt Right" Bewegung. Wir wollen uns auch mit ihren geistigen Müttern der völkischen Bewegung des 19ten und 20ten Jahrhunderts, auf die sie sich berufen, auseinander setzen. Spätestens seit der Kampagne #120db und dem angeblichen "Frauenmarsch" in Berlin ist auch die Strategie, feministische Themen von Rechts zu vereinsehmen und rassistisch aufzuladen sehr präsent. Die Analyse der Strategien, mit denen diese luseiligte en die (bevorzugt junge) Frau gebracht wird, soll uns leiten Gegenstrategien zu entwickeln und Titts für unseren Kampf um Befrei-

r Abgeordnetenhaus. Zudem mane Asylpolitik.

Kick them out: Konzert und Party

24.03.2016 ab 19 offi, Huffileffilar mattair

Die Soliparty wird organisiert von The CheeseCake, boxenamlagerfoier und

konsequent. feministisch. antifaschistisch.

Kick them out - Nazizentren dichtmachen!

Demonstration

14.04.2018 13 Uhr, Rosa-Luxemburg-Platz, Landesmuseum

Die KickThemOut-Kampagne geht in die nächste Runde! Nachdem wir bei unserer ten Demo bereits einen feministischen Block an der Spitze hatten, steht nun eine ministische Analyse der Identitären ins Haus. Geschlechterkonstruktionen spielen bei den "Neuen Rechten" eine zentrale Rolle — nicht nur in der Ideologie der Ungleit, sondern auch in ihren internen Machtstrukturen. Ihr traditionelles, patriard Verständnis von Geschlecht, neben Rassismus und Antisemitismus, ist ein wid Bestandteil ihres anti-universalistischen, völkischen Weltbilds. Das wollen wir in Reihe von Vorträgen und Workshops herausarbeiten, die die Identitären aus feinscher Sicht betrachten. Außerdem bitten wir euch am 14. April wieder auf die Für einen feministischen Antifaschismus und einen antifaschistischen Feminist

Den vollständigen Aufruf findet ihr auf unserem Blog und im Facebook-Event!

konsequent. feministsch. antifaschistisch.

Vortrac

Kick Them Out insbesondere der Adam-Kud reiche Kundg dichtmachen um gegen re

Die Betrach ist bisher of Perspektiv es darum Aktivisting Geschlect analysier

Wir woll genaue

Weitere Informationen und Kontakt:

Blog: www.kickthemout.noblogs.org
Twitter: www.twitter.com/KickThemOut161
Facebook: www.facebook.com/kickthemouthalle
E-Mail: kickthemout@riseup.net

Die Vortragsreihe und Demonstration wird gefördert durch:







Kick them out präsentiert

konsequent. feministisch. antifaschistisch.



Eine Vortragsreihe zu Geschlecht, der Identitären Bewegung und Politik



DEMONSTRATION SA 14.04.18 / 13 UHR

ROSA-LUXEMBURG-PLATZ

